
The Past Simple Tense.(Простое прошедшее время).
Данное время употребляется для выражения действий, которые происходили в прошлом :обычно, регулярно, всегда, часто.
Указатели:last week, last year, yesterday, in 1995.( в 1995 году-год, который прошел).
Образование The Past Simple Tense:
* В английском языке есть глаголы правильные(ed) и неправильные(V2). Чтобы образовать глагол в прошедшем времени ,следует к глаголу в первой форме прибавить окончание ed(если глагол правильный). 
Например:work-worked(работал)

*Правописание при добавлении окончания ed.
1)Если глагол оканчивается на е, то добавляется окончание d.
Например:live-lived.
2)Если глагол оканчивается на согласную, а перед ней ударная гласная в закрытом слоге, то конечная согласная удваивается.
Например:stop-stopped.
3) Если глагол оканчивается y, а перед ней стоит согласная, то у меняется на i
, и добавляется окончание ed.
Например:study-studied- обучался.
Неправильные глаголы образуют прошедшую форму не по правилу (нужно смотреть таблицу неправильных глаголов ,второй столбик)
Например:do-did-сделал.
*Структура утвердительного предложения.
1)Подлежащее.
2)Смысловой глагол  в прошедшей форме.(V2/Ved)
3)Второстепенные члены предложения.
Например: I  sang yesterday-я  пел вчера.

*Структура отрицательного предложения.
1)Подлежащее.
2)Вспомогательный глагол did.
3)Отрицательная частица not. 
4)Смысловой глагол в первой форме(V1).
Например:I didn`t sing yesterday-я не пел вчера.

*Структура общего вопроса.
1) Вспомогательный глагол did.
2)Подлежащее.
3)Смысловой глагол в первой форме(V1).
4) Второстепенные члены предложения.
Например:Did I sing yesterday?- я  пел вчера?

*Структура специального  вопроса.
 1) Специальное вопросительное слово(What,when,where.how…)
2)общий вопрос.
Например:When  Did I sing ?- когда я  пел?

*Альтернативный вопрос.(или)
1)Общий вопрос
2)or…
Например: Did I sing or dancе yesterday?-я вчера пел или танцевал?

*Вопрос к подлежащему.

1)Who/what.
2)Смысловой глагол в прошедшей форме(V2=Ved).
Например:Who sang yesterday?-кто пел вчера?

*Разделительный вопрос. (+ -)(-+).
Например: I  sang yesterday, didn`t I?-Я пел вчера, не так ли?














